
 

 

 

 

 

     

校長 岩坪 智恵子 

 

2016 年を迎えました。年末年始と暖かい日々が続いていましたが、この

ところいきなり気温が下がり、天気予報には雪マークが続くようになりま

した。いよいよ富山の冬らしくなってきたようです。 

さて、１年間の総まとめの３学期がスタートしました。子供たちは書初大会、計算・漢

字大会と、休み明けの大会を次々と終え、今は２月初旬のなわとび大会に向けて練習に励

んでいます。体育の時間はもちろんのこと、休み時間にも体育館で「楽しく動こう運動隊」

の呼びかけによる練習会が行われています。廊下等では友達同士仲良く跳ぶ回数を競い合

う姿も見られます。３学期も寒さに負けず、めあてにむかって学習や運動に励めるよう願

っています。本年も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。 

 

祝 大健闘！ 第 37 回越中万葉かるた大会  

１月 17日（日）ふくおか総合文化センター・Ｕホール 

主催 高岡古城ライオンズクラブ 共催 高岡市教育委員会 

今年の大会には、市内14の小学校から630名余りの児童と６校の中学生が参加しました。 

初めに参加者を代表して本校６年四柳さんと荒谷さんが堂々と選手宣誓を行いました。 

競技が始まると、朱色の毛氈が敷き詰められた広い会場に、万葉人の装いをした詠み人

の声が高らかに響きます。３人の詠み人のうち一人は本校の山森教諭です。大勢の子供た

ちが４人１組で真剣に札を取り合う姿はなかなかの圧巻でした。 

なお、大会には小学３年生以下の児童や大人も参加できるオープン戦があります。笠間

教諭や車谷教諭も子供時代に培った力で健闘しました。本校の３年生も多数参加していま

す。牧野っ子の来年の活躍も期待できそうです。 

大会翌日には、地域の方々から次々と電話やメールで子供たちの活

躍を称えるお言葉をいただきました。惜しくも入賞は逃した子供た

ちも含め、参加者全員よく健闘しました。朝や放課後、そして冬

休みも返上して練習した成果と思われます。保護者の方々にも、送迎

や応援・励まし等、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                牧 野    平成２４年７ 

高岡市立牧野小学校 

平成 28年１月 20日 

学校だより

おめでとう！ 

＜団体戦＞  ３位 ６年 釣 真大 ６年 釣谷 優心 ６年 村西 結衣 ６年 安田 明都 

＜個人戦＞ 

・６年の部  １位 四柳 雅翔 

・５年の部  ２位 朝日 菜々子 ３位 林  拓人 ４位 高野 裕輝 10位 宮嶋 彩花 

・４年の部  ２位 堀尾 曜亮  ３位 岡田 莉奈 ５位 加賀谷心春 ９位 今枝 郁  



重点目標に対する評価結果 ４よくあてはまる ３ややあてはまる の回答の割合 

・自分から進んで友達、家族、地域の人に挨拶をする。保護者 82.6％（前回 82.3％） 

児  童 85.8％（前回 87.3％） 

・自分から進んで読書に取り組む。         保護者 65.2％（前回 71.0％） 

児  童 82.2％（前回 79.3％） 

・自分から進んで早く寝る。                  保護者 69.5％（前回 75.9％） 

児  童 78.3％（前回 77.9％） 

～アンケートへのご協力ありがとうございました。～ 

第 2回学校評価アンケート H27年 12月実施  （前回は 7月実施） 
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１ 子供は、自分から進んで家や地域で挨拶をしている。

２ 家庭では、子供が自分から進んで挨拶できるよう努め

ている。

３ 子供は、進んで本を読んでいる。

４ 家庭では、子供が進んで読書できるよう努めている。

５ 子供は、早く寝ている。

６ 家庭では、早く寝ることができるよう努めている。

７ 子供は、学校へ行くのを楽しみにしている。

８ 子供は、授業が分かりやすいと言っている。

９ 先生は、子供ががんばったことを認めてくれる。
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 重点目標の１の「挨拶」に関しては、７月末実施の第 1 回と同様、概ね良好な結果となっています。

引き続き「自分から進んで」をキーワードにさわやかな挨拶ができるようにと願っています。１月 21

日（木）～29日(金)には、子供たち一人一人が１月の「あいさつがんばりカード」を記入します。ご家

庭からもお子さんに一声応援いただけるとありがたいです。 

２の「読書」に関しては、保護者の方々と子供たちの評価が大きく分かれています。ただ、図書室の

貸出冊数を例にとると、12 月 17 日現在で 28741 冊と、今年度の目標であった 27246（にっこりなによ

むまきのっこ）を既に上回っています。一人平均、約 64 冊の図書を借りたことになります。秋の読書

週間にも図書室では進んで読書を楽しむ子供たちの姿が大勢見られました。でも、もしかしたら家で読

むことは少なかったのかもしれません。 

３の「睡眠」では、脳科学で有名な川島 隆太教授（東北大学加齢医学研究所）は「最初の深い眠り

の時（睡眠に入って 1時間位）に、成長ホルモンが出る。これが、子供の免疫機能を高め、強くたくま

しい子に育てる働きが期待できることが分かっている。このホルモンは午後10時頃からよく出るので、

9時の就寝が大切なのである。」と、言われています。３に関してはまだまだ課題がありそうです。 

なお、今回も温かい励ましのお言葉をはじめ、今後の指導に貴重なご意見等ありがとうございました。 


